

Artikel vom 24.11.2022

Ein guter und treuer Freund ist verstorben

Unser Andenken gilt Hans Süßbauer



Der im Gedenken seiner Lieben kein,
der ist nicht tot, der ist nur fern;
tot ist nur, wer vergessen wird.

**Hans
Süßbauer**

* 9. Juni 1953 † 11. November 2022

Du bleibst in unseren Herzen:
deine Tochter **Daniela** und **Christian** mit **Johanna** und **Helene**
deine Tante **Elfriede**
deine Cousine **Petra** mit Familie
deine Schwester **Ingrid** mit Familie
Angelika
im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Requiem am Samstag, den 3. Dezember 2022, um 9:30 Uhr
in St. Augustin mit anschließender Urnenbeisetzung um 10:30 Uhr im Südfriedhof.
Von Beileidsbekundungen am Grabe bitten wir höflichst abzusehen.
Wer möchte, kann gerne anstelle von Blumen an die SAPV, Region 10,

In Gedenken an Hans Süßbauer: Die Worte unseres Kreisvorsitzenden Stefan Huber:

Ich habe einen echten Freund verloren

Wir haben einen Giganten verloren.

Die CSU Ingolstadt trauert um ihren Ehrenkreisvorsitzenden Hans Süßbauer. Er war viele Jahre Kreisvorsitzender, Stadtrat, Ratgeber und Freund. Hans Süßbauer war Mitglied im Verein deutlicher Aussprache. Er sprach deutsch, englisch und Tacheles

Hans Süßbauer wird der CSU Familie fehlen. Ebenso dem Stadtrat und der Stadtgesellschaft. Unsere Gedanken gelten seiner Tochter Daniela und seinem Enkelkind.

Nicht zuletzt denken wir auch an seinen geliebten Hund Gustav.

Mensch Hans... Danke! Vergelt's Gott und mach's gut!